

"No te cleo", dijo el chino
Hay papas, porotos y
cebollas pa'l mundo,
dice el Ministro

LAS PAPAS, LAS CEBOLLAS Y LOS porotos, elementos de primera necesidad en toda cocina popular, fueron el tema de más importancia que recorrió los pasillos de La Moneda durante el día de ayer, junto con la condecoración que le pusieron al cuello al Presidente Frei los ecuatorianos.

En el primer tema intervino con la voz oficial el Ministro de Economía, Carlos Figueroa, quien desmintió con energía las informaciones relacionadas con la especulación de las papas y las cebollas.

FIGUEROA DIJO que por razones políticas "se está tratando de crear en los consumidores y comerciantes una alarma inflacionista para impedir que se cumplan los propósitos del Gobierno de combatir la inflación", que según se ha denunciado, ya está cerca del cuarenta por ciento en las poblaciones.

El Ministro dijo que las papas estaban de lo más que hay, ya que existe cantidad suficiente como para abastecer todas las necesidades de la población, y que la ECA a través de sus poderes compradores en el sur y de las adquisiciones en el exterior, ya está distribuyendo 13 mil toneladas.

LOS POROTOS

TAMBIEN EL abastecimiento de porotos, según Figueroa, es normal, ya que se han efectuado fuertes adquisiciones en el extranjero ante la disminución de la producción nacional de frejoles. El poroto se está distribuyendo a dos lucas y media el kilo y que es un precio reajustado en un treinta por ciento.

Por parte de las cebollas, el Ministro señaló que la ECA ha adquirido nada menos que cebollas españolas y argentinas, con lo que se pueden preparar sabrosas ensaladas a la vizcaína, a la madrileña, o la ensalada gaucha.

Figueroa advirtió a los co-



merciantes que no se dejen meter el dedo en la boca por parte de los patas de pingüino que especulan con estos productos y que el Gobierno asumirá una actitud implacable para castigar a todos los que sean pillados con las manos en los porotos.

Todo esto es lo que dice el Ministro, pero las dueñas de casa siguen poniendo el grito en el cielo, porque la verdad es que ya no se puede hacer la porotada tradicional, porque los sonadores no se conocen.

Ministro de Economía:
"ahora verán los especuladores"

El Ministro de Economía, Carlos Figueroa, se salió ayer de tiesto y explicó de una manera muy singular la especulación de que están siendo víctimas los consumidores en las poblaciones periféricas de la ciudad.

Entregó una declaración de cuatro puntos en donde se afirma:

1— Que el abastecimiento de papas es más que suficiente, ya que ECA está distribuyendo 13.000 toneladas del producto en la capital. No se puede pagar más de 800 pesos el kilo, porque el comerciante las adquiere a 600.

2.— El poroto; también es normal su distribución. Se pueden adquirir en el almacén que se desee.

3.— La cebolla se importará de España y Argentina y hay que esperar unos días para que todo quede resuelto.

4— Se castigará a los que se sorprendan especulando.

Especuladores**La cebolla
al cadalso**

A PAN y agua serán condenados los comerciantes mayoristas que pensaban obtener suculentas ganancias con papas y cebollas. La semana pasada el propio Ministro de Economía, Carlos Figueroa, se puso traje de campaña y encabezó la operación comando en que se descubrieron camuflados escondites del túberculo y de la hortaliza.

Los santiaguinos consumen diariamente seiscientas toneladas de papa. La Empresa de Comercio Agrícola (ECA), asegura que el abastecimiento es normal, por lo que no se justifica en modo alguno la especulación. Su precio oficial al consumidor es de 80 centésimos el kilo, calidad única, pero almaceneros y feriantes se dan maña para burlar aquella disposición. Adquieren sacos a 600 pesos el kilo y separan las

papas por tamaño. Las pequeñas reciben un baño de barro; las grandes, preferidas por el consumidor, son lustradas hasta quedar brillantes y rosadas. Este "trabajo" hace subir su valor a dos escudos.

Por su parte, las cebollas hacen llorar a las dueñas de casa aún antes de picarlas. Este lacrimoso producto también debe ser vendido por kilo, pero sólo se les encuentra en lotes de cinco unidades, cuadruplicando así las utilidades del comerciante.

Tanto en el *affaire papero* como en el *cebollero*, los vendedores pretextan escasez del producto, a pesar que en ambos casos ECA importó los productos para evitar el alza de precio. La olla de este curioso caldo se destapó junto con abrir algunas inocentes puertas o portones. Una sencilla casa de calle Andrés Bello 356, había sido convertida en bodega de cebollas.

El Ministro Figueroa y el jefe de Dirinco contaron, además, con la desinteresada colaboración de un vendedor

de feria libre. Este los guió hasta Abtao 496, Quinta Normal. Tras lo que parecía un garaje había una existencia de cebollas suficiente para el abastecimiento capitalino de un mes.

Además de la requisición, las autoridades adoptaron otras medidas. El transporte de cebollas deberá hacerse con guías de libre tránsito. Esto ya se aplicó anteriormente a las papas y dio lugar a curiosas situaciones: un camión que debía llevar unos cuantos sacos desde la Estación Central a la Población J. M. Caro, fue detenido por casualidad en... Antofagasta.

Los comerciantes mayoristas y los feriantes se quejan de que los márgenes de comercialización son escasos, pero eso se lo tendrán que explicar en el futuro a los magistrados de la Justicia del Crimen. Las leyes vigentes castigan a los agiotistas con penas de 60 a 541 días de prisión. Y no sería de extrañar que a los culpables se les condenara a pelar papas y picar cebollas en las cocinas de las cárceles. ■

¡Y NI SIQUIERA LLORO!

Ministro requisó cerros de cebollas

Más de 200 mil kilogramos de cebollas fueron requisados ayer en un local durante una sorpresiva visita realizada por el Ministro de Economía Carlos Figueroa a diferentes centros de abastecimiento de la capital. El Secretario de Estado llevó a cabo su "operación fiscalización" en compañía del jefe de DIRINCO, Jorge Awad, el vicepresidente de la ECA, Hernán Vergara, otros ejecutivos de esa entidad y periodistas de prensa, radio y televisión.

Mientras el Ministro y su comitiva visitaban una feria libre de Quinta Normal, un modesto obrero se aproximó a él para manifestarle que en el sector existía un comerciante que estaba especulando con el precio de las cebollas. De inmediato, el Ministro y acompañantes se dirigieron a la calle Abtao número 496 sorprendiendo la partida de más de 200 mil kilos del producto en la bodega de propiedad de Jorge Donoso.

Aun cuando hubo intentos de negativa y resistencia de parte de algunos empleados del infractor, se logró comprobar que el producto se estaba expendiendo a 1.500 pesos el kilo, en circunstancias que su valor máximo es de sólo 600 pesos al detalle.

Según Belisario Velasco, gerente de la ECA, dicho stock, que fue de inmediato requisado, permitirá mantener un normal abastecimiento en la capital por más de 15 días. En horas de la tarde las cebollas fueron retiradas en camiones de la ECA para ser distribuidas directamente al público los próximos días.

La visita del titular de Economía se inició en las bodegas silos de la ECA en donde se encuentran almacenadas 40.000 toneladas de papas adquiridas en Argentina y Canadá. A través de los propios poderes compradores de la empresa. Al respecto Figueroa declaró que en estos momentos el abastecimiento está asegurado por lo menos

hasta noviembre y que en estos momentos el 95 por ciento de la papa que se expende al público es entregada por ECA. Insistió en que constituía un "engaño de ciertos comerciantes inescrupulosos cuando éstos ofrecen al público papa chilena bonita a más de 1.500 pesos el kilo, cuando lo único que han hecho es rasparla con un palo para sacarle mayor precio. Figueroa dijo que la ECA está entregando la papa a los comerciantes a 600 pesos el kilo, para que la vendan al detalle a 800 pesos.

El Secretario de Estado señaló que "el engaño y la especulación se registraban principalmente en las verdulerías, puestos varios y ferias", aunque reconoció que existe un grado de cumplimiento con los precios oficiales en los supermercados, mercados y en la Vega Central, que actualmente está intervenida por el Gobierno.

EN LAS FERIAS

El Ministro Figueroa recorrió con su comitiva varias ferias en las cuales dialogó con comerciantes y consumidores en torno al problema de la papa.

Una dueña de casa le manifestó que "tiene que comprar al precio que le vendan porque si denuncia un cobro superior, sencillamente se le cierran las posibilidades de adquirir alimentos en esos negocios". Otra señora afirmó que los "feriantes sólo exhiben los precios oficiales cuando hay carabineros, pero una vez que éstos se van, cambian las pizarras a su antojo". Una tercera persona expresó que "los puesteros se avisan unos con otros cuando se aproximan los inspectores o simplemente les lanzan papas e insultos cuando se atreven a reclamar".

COMO PARA LLORAR EL LIO DE LAS CEBOLLAS

UNA SEGUNDA bodega en la que se requisaron otros 200 mil kilos de cebollas, fue hallada en horas de la tarde de ayer por funcionarios de la DIRINCO dirigidos personalmente por el jefe de dicho servicio, Jorge Awad.

El hallazgo se hizo en la calle Casilla N° 779, de Quinta Normal, donde existe una bodega de propiedad de la Sucesión Julio Guajardo y que actualmente atiende Elsa Carispe.

Este nuevo acaparamiento se sumó al que descubrió en horas de la mañana de ayer el Ministro de Economía Carlos Figueroa, en la bodega del comerciante Jorge Donoso, en calle Abtao, en la comuna de Quinta Normal, donde había otros 200 mil kilogramos.

En ambos casos la cebolla fue transportada en camiones a las bodegas-silos de la ECA, para su venta directa al público al precio oficial de 600 pesos.

El Fiscal de la Dirección de Industria y Comercio, Jorge Arancibia, redactó anoche la resolución que prohíbe estrictamente el transporte de cebollas desde Santiago a cualquier punto del país.

La medida se adoptó, según el funcionario, para evitar que acaparadores lleven el producto a otros puntos del territorio, para venderlo a precios especulativos.

Como se sabe, la cebolla tiene fijado precio oficial solamente en las provincias de Valparaíso, Santiago y Aconcagua, a razón de 600 pesos el kilo, al detalle.

En la DIRINCO se anunció asimismo que hoy se formalizará una querrela ante la Justicia del Crimen, por delito económico, en contra de los dueños de bodega que tenían acaparados este artículo.

UN ROTITO

DATOS PROPORCIONADOS por un humilde hombre del pueblo que con ello va arriesgando una venganza que podría costarle la vida, permitió el descubrimiento de dos bodegas que en la Comuna de Quinta Normal acaparaban cebollas por un total de 400 mil kilogramos.

El hecho se registró cuando en horas de la mañana y mientras el titular de Economía inspeccionaba una Feria de ese populoso barrio, se acercó hasta él un hombre de humilde vestimenta que, con frases y dichos populares, lo interpeló diciéndole: "Ministro... quiere saber donde hay acaparadas cebollas..., vaya a calle Abtao".

El Ministro no echó a saco roto el dato y se dirigió hasta allí, llevándose al denunciante.

Descubierto el acaparamiento, el Ministro felicitó al denunciante por su espíritu público; pero éste, se limitó a comentar: "Bueno... si me van a cargar por una bodega, mejor que sea por dos". Luego agregó: "Vayan a calle Casilla 779, ahí hay más cebollas "toavía"....".

Colaboración ciudadana pidió jefe de la Dirinco



La colaboración de toda la ciudadanía para contener el accionar de comerciantes inescrupulosos, solicitó el Director de Industrias y Comercio, Jorge Awad, durante el transcurso de una reunión con los periodistas del sector económico.

Como ejemplo de esta cooperación con las autoridades, Awad señaló el caso de José Reyes, quien arriesgando su integridad física y haciendo caso omiso de las amenazas, denunció un acaparamiento de cebollas y zapallos que había observado en bodegas del sector de la Quinta Normal.

Hizo presente, además, el jefe de la Dirección de Industria y Comercio que si existiesen personas que adoptarían idéntica actitud que el ciudadano ya señalado muchos de los problemas que a diario enfrentan las familias de casa estarían superado.

El denunciante José Reyes y su esposa, son comerciantes en Ferias Libres, lo que demuestra en mayor profundidad este espíritu de colaboración para combatir a los mayoristas que están empeñados en alzar arbitrariamente los precios en los artículos de primera necesidad, perjudicando de paso al comerciante minorista y, por ende, al público consumidor.

EL MINISTRO DE ECONOMIA REQUISO LOTE DE CEBOLLAS

Una importante cantidad de cebollas requisó, pasado el mediodía de ayer en una operación personal y sorpresiva, el Ministro de Economía, Carlos Figueroa.

En una bodega del comer-

ciante Jorge Donoso, ubicada en calle Abtao 496, de Quinta Normal, fue descubierto un stock de más de 200 mil kilos de cebollas.

El infractor estaba vendiendo el kilo del producto a 1.500 pesos, en circunstancias que su precio a detalle es de 600 pesos el kilo.

De inmediato se impusieron las instrucciones a inspectores de la DIRINCO y Carabineros, para que resguardasen el producto a la espera de su envío a las bodegas de la ECA, y su venta a precio oficial.

El Ministro de Economía fue acompañado en su gira por centros de abastecimientos de

Santiago, por el Director de la DIRINCO, Jorge Awad; el vicepresidente de la ECA, Hernán Vergara; y periodistas.

El Secretario de Estado comprobó irregularidades en la venta de papas al detalle.

En el diálogo que sostuvo con numerosos consumidores en las ferias de Santiago, recibió reclamos en el sentido de que los comerciantes de estos locales estaban expendiendo la papa a precios superiores a 1.500 pesos por kilo. El precio oficial del tubérculo es de 800 pesos.

Figueroa declaró a los periodistas de que en estos momentos el abastecimiento de papas está totalmente asegurado a través de la ECA, y que es "un engaño de los comerciantes a la población, que están expendiendo la papa a precios superiores a los oficiales".

TELEFONO

El Ministro de Economía estaba muy interesado en demostrar a los periodistas del sector económico que el abastecimiento de papas y cebollas era normal. Todo un grupo llegó hasta una feria libre de Quinta Normal, donde salían las señoras con sus compras.

En los momentos que llegaba la comitiva salía una estupenda dueña de casa. Joven, de pelo largo y modernos pantalones. El propio Ministro se acercó a preguntarle a cómo había comprado las papas. La dama contestó todo correctamente y luego se alejó. Carlos Figueroa se arrepentía más tarde diciendo: "¿Por qué no le habré pedido el número de teléfono también?"

DECLARACION

María Cáceres Gómez, una humilde mujer de pueblo, compraba ayer su stock de papas en una de las bodegas de ECA cuando llegó una gran comitiva con el Ministro de Economía a la cabeza, que pretendía conocer de cerca cómo se guardan los productos para el abastecimiento del Gran Santiago.

La mujer —que no se quedaba chica ante nada— comentó cuando el Ministro de Economía y Jorge Awad, de DIRINCO, le preguntaron: "Yo prefiero comprar aquí mis papas, porque es seguro que me las venden al precio oficial. Afuera LA AUTORIDAD se vende".

Todo se filmaba y los periodistas anotaban. El Ministro se puso pálido, pero se recuperó cuando la mujer agregó: "Yo tengo las placas de los carabineros".

TODOS LOS PRECIOS POR LAS NUBES

Figueroa comprobó grave DP especulación alimenticia

EL MINISTRO de Economía Carlos Figueroa comprobó personalmente que el nivel de precios existente en el país es mucho más alto de lo que el mismo suponía. Figueroa encabezó una visita inspectiva realizada a las bodegas de ECA y a ferias libres de la capital, para comprobar las denuncias de alzas ilegales y escasez de alimentos. El Ministro, aunque señaló que el abastecimiento era normal, en especial en los rubros de papas,

cebollas y porotos, comprobó que existe una especulación desenfundada, lo que está reflejando una situación irregular.

El objeto de la visita ministerial —que se efectuó con publicidad— estuvo encaminada a probar dos cosas: 1) Que el abastecimiento de alimentos es normal, y 2) Que la especulación existente no se justificaba y provenía de comerciantes inescrupulosos.

El hecho concreto, sin embargo, es que la especulación se ha convertido en un fenómeno que sólo puede explicarse, como un plan concertado de comerciantes y productores para imponer una nueva escala de precios en la economía chilena. Ha sido característico que al comenzar el segundo semestre de cada año, los empresarios impongan una nueva ola alcista, la que este año es particularmente violenta.

Al comenzar el año 1970, el Gobierno otorgó reajuste, que en promedio alcanzaba a un 29 por ciento. Los empresarios estimaron que ese porcentaje de alza era insuficiente y no cubría sus costos de producción. Por esa causa trataron de imponer un nuevo reajuste, al comenzar el segundo semestre del año.

En gran medida, esta imposición de los empresarios ha tenido éxito. El vestuario, evidentemente ha tenido un reajuste fuerte y lo mismo ha ocurrido con los artículos eléctricos, los

productos para el hogar, el café en sus variedades y una gran variedad de productos.



MIREYA BALTRA

Los comerciantes en productos agrícolas, aprovechando una escasez tradicional, también impusieron reajustes generales en los precios de los alimentos y ha sido este encarecimiento, el que ha provocado las mayores reacciones del Gobierno y de los consumidores.

La semana pasada más de 90 comerciantes fueron sancionados por la Dirinco, al ser sorprendidos cobrando precios abusivos por los alimentos. En el comercio existe un clima alcista, lo que se refleja en las alzas ilegales que se producen constantemente, las que no pueden ser contenidas por el Gobierno.

El Ministro Carlos Figueroa, en una rápida visita efectuada a una feria libre, comprobó la grave especulación con el precio de las cebollas y las papas. Se dio cuenta, también, que es muy difícil luchar, cuando no se cuenta con la cooperación de los consumidores. Las dueñas de casa, al parecer, están ya resignadas ante la segunda avalancha de alzas que se produce todos los años al completarse el primer semestre. Esta resignación de los consumidores tiene su origen, seguramente, en la ineficiencia del aparato público para terminar con los abusos.

MINISTRO DE ECONOMIA CONSTATO ACAPARAMIENTO.—

Requisan 420 Toneladas de DP Cebollas en Dos Bodegas

Cuatrocientas veinte toneladas de cebollas, cantidad suficiente como para abastecer durante un mes a la población de Santiago, fueron requisadas en dos bodegas de la comuna Quinta Normal. Además las autoridades comprobaron que el producto se vende a precios superiores a los fijados por el Gobierno.

El Ministro de Economía, Carlos Figueroa, constató ambos hechos durante un sorpresivo recorrido por diversos puntos de la comuna de Quinta Normal. Le acompañaron, entre otros, el vicepresidente ejecutivo, gerente comercial y gerente a cargo de Asuntos Hortícolas de la ECA, Hernán Vergara; Belisario Velasco y Ernesto Edwards, respectivamente; el Director de DIRINCO, Jorge Awad, y periodistas de prensa, radio y televisión.

Las cebollas han desaparecido prácticamente de las ferias y locales minoristas. El producto que está a disposición del público se vende a precios superiores a los oficiales. Según el Gobierno, el consumidor no debe pagar más de 0,60 escudo (600 pesos) por el kilo.

Las autoridades requisaron 200 toneladas de cebollas en la bodega ubicada en Abtao 496, de propiedad de los hermanos Jorge y Vicente Donoso, y otras 220 toneladas del mismo producto en la bodega de calle Casilda, a la altura del 5560 de San Pablo, perteneciente a la sucesión Julio Guajardo. Uno de los propietarios de la bodega citada en primer lugar dijo, al explicar el acaparamiento: 'Esto lo tenemos que hacer debido a que por el zapallo ganamos muy poco'.

El Ministro Figueroa manifestó que el problema que plantea la escasez de cebollas se solucionará en los próximos días cuando lleguen 6.000 toneladas desde Argentina y 7.000 de España.

Expuso también que no se justifica ningún tipo de especulación con los porotos y las papas, ya que hay bastante existencia y sus precios de E° 2,50 y E° 0,80 al público por kilogramo, respectivamente, dejan márgenes aceptables de comercialización.

SE ENOJO FIGUEROA CON "SALTEADORES"



FIGUEROA - libres de polvo y paja.

El Ministro de Economía, Carlos Figueroa, decidió tomar el toro por las astas y personalmente tomó parte en la requisición de una gran partida de cebollas. Las tenía fondeadas un comerciante pillín en su domicilio de la calle Abtao 496, de la gloriosa comuna de Quinta Normal. Además de quitarle las cebollas, al comerciante le fue aplicada una feroz multa, de esas que sólo DIRINCO sabe imponer. Claro que después vienen los nenes del Tribunal de Comercio (ahí hay un momio allassangrista) y dejan a los comerciantes o agiotistas

CASI simultáneamente, los boys que dirige Jorge Awad, Comandante en Jefe de la DIRINCO, hicieron una operación de comandos en contra de la bodega ubicada en la calle Leal N° 499, de la ahorada población "La Legua", donde los machotes se amarran los pantalones con rieles. Allí estaban muy calladitos y muertos de la risa 200 sacos de sabrosas papas, de propiedad de Emilio Soto González, de quien se supo que todos los días dice, al despertar: "¿cuándo saldrá La Señora", para que haya paz y tranquilidad?". O sea, para especular a troche y moche sin que nadie diga chus ni mus.

En la misma bodega de este amigo del orden y la tranquilidad, al que no le gusta la politiquería, había 160 sacos de porotos. Tanto las papas como los "pum pum" fueron llevados a la Vega Central, para su venta a 800 y 2 mil 500 pesos el kilo, respectivamente.

El comerciante pillín dijo que no importaba, que cuando

"saliera" la viejuja que te dije, él se iba a desquitar con creces. ¡No hay que aguantarles el salto a los especuladores!

Figueroa agarró vuelo y se constituyó en ferias y mercados. Allí pudo conocer denuncias de los consumidores, en el sentido de que en dichos establecimientos no les dan ni bola a los precios oficiales, que sólo sirven para la chacota.

Figueroa se picó con el asunto y espera salir nuevamente hoy de ronda con su propio "Escuadrón de la Muerte". La táctica será "expropiar" las papas acaparadas y aforrar multas por el campeonato.

Si el Ministro de Economía persiste en su empeño conseguirá meter en cintura a los especuladores y contará para siempre con el aprecio de las dueñas de casa y los trabajadores, que son los que más sufren con las bellaquerías de los agiotistas disfrazados de comerciantes. Duro con ellos, Ministro.

GOBIERNO PIERDE BATALLA CONTRA LOS ESPECULADORES

El Ministro de Economía, Carlos Figueroa, está perdiendo su batalla contra los especuladores, a pesar de las advertencias y medidas que ha tomado contra los empresarios y comerciantes poco escrupulosos.

Los consumidores están conscientes que las acciones del Gobierno, no han logrado

provocar una rebaja en los precios, en especial en los alimentos.

Los empresarios, disconformes con el nivel de precios existentes en el país, han lanzado una avalancha de alzas, las que no han logrado ser controladas por las autoridades. El impacto alcista es más fuerte en el rubro alimenticio, que golpea con más fuerza a los consumidores.

La crisis más violenta afecta a productos tan esenciales como las papas, cebollas y porotos. En la actualidad existe un vigoroso mercado negro, donde los alimentos se venden a dos y tres veces sus precios oficiales.

El Ministro Figueroa encabezó hace tres días una batida de fiscalización contra el comercio, tratando de demostrar de esa manera, que está realmente interesado en contener la especulación.

Sin embargo, la "mano dura" que tantas veces se ha descargado sobre los pobres y los estudiantes, tiembla y se pone conciliadora cuando se enfrenta a los empresarios.



CARLOS FIGUEROA

En otros países, el delito económico, la especulación y el fraude, es penado con gran dureza. No ocurre lo mismo en Chile, donde los especuladores habitualmente han tenido manga ancha para actuar.

El Ministerio de Economía anunció ayer que se querellará judicialmente contra los comerciantes a los que se sorprenda especulando. Para nadie es un misterio que la justicia chilena, es una justicia de clase, que además peca por ser engorrosa, lenta e ineficiente. Los empresarios acusados no tienen, en verdad, grandes temores por la futura acción del Gobierno. Entretanto, los precios siguen subiendo.

Se le volaron los pollos al Ministro Figueroa

El Ministro de Economía, Carlos Figueroa reconoció ayer que el precio del kilo de carne de pollo había experimentado una fuerte alza en los últimos días, pero señaló que aún este producto era "barato" y que solo estaba buscando su "cauce normal".

Figueroa —sexto Ministro de Economía de Frei— ha sido incapaz para contener la ola de alzas. Todos los productos suben día a día, los precios oficiales no se respetan.

Como se sabe el kilo de pollo está llegando ya a 15. Si se toma como base el precio que Figueroa decía que existía hace 20 días, E° 8,50, ocurre que prácticamente el alza ha sido de un ciento por ciento. Lo cierto es que ese "precio Ministerial" no se encontraba en ninguna parte y las dueñas de casa estaban pagando entre 10 y 14 escudos. El Siglo denunció este hecho hace más de una semana.

CODIPRA reconoció ayer que ellos vendían 15 días atrás el kilo de pollo Broiler a 10 escudos y que ahora lo estaban entregando a 12,15; por su parte La Cartuja señaló que había alzado sus precios de 10 a 13 escudos. Estos precios son a mayoristas. No es raro entonces que en

las poblaciones y barrios populares el precio se pere los 15 escudos.

Figueroa culpó del alza a la campaña publicitaria destinada a aumentar el consumo del "pollito".